



Particularités

 **Notre fumier de cheval est produit par les chevaux de Valentine**
Un engrais local, authentique et de qualité, issu directement de notre exploitation.

Un engrais organique naturel et équilibré

L'engrais organique à base de fumier de cheval est un fertilisant 100 % naturel, spécialement adapté à la culture du bonsaï. Contrairement aux engrais chimiques, il agit en douceur en respectant l'équilibre biologique du substrat et des racines.

Il se présente dans son état naturel, simplement séché, sans transformation, prêts à l'emploi. Sa composition organique garantit une libération progressive des nutriments, nourrissant vos arbres sur la durée tout en enrichissant la vie microbienne du sol.

Sa formulation naturelle apporte :

- **Azote (N) organique** : stimule la croissance des parties aériennes (feuilles et tiges) de manière progressive et douce.
- **Phosphore (P)** : renforce le système racinaire et améliore la résistance générale de la plante.
- **Potassium (K)** : favorise la floraison, la fructification et la résistance aux maladies.
- Matière organique riche : améliore la structure du substrat, favorise la rétention d'eau et l'aération du sol.
- **Oligo-éléments naturels** : Fer, Manganèse, Zinc, Cuivre... essentiels à la vitalité et à l'équilibre des bonsaï, comparables aux vitamines chez les humains.
- **Activité microbienne** : stimule les micro-organismes bénéfiques qui participent à la décomposition de la matière organique et à l'assimilation des nutriments.

Mode d'utilisation

✓ Convient à tous types de bonsaï

 Application possible une à deux fois par an à partir de mai à octobre, en alternant avec un engrais chimique.

 Dosage moyen : 1/2 poignée par arbre, à ajuster en fonction de la taille du pot.

 **Important** : un surdosage peut affaiblir voire faire dépérir l'arbre, soyez vigilant lors de l'application.

 Arroser légèrement pour favoriser la libération des nutriments.

Important : bien que l'engrais organique soit plus doux que l'engrais minéral, un excès peut tout de même perturber l'équilibre du substrat. Respectez les dosages recommandés.

Avantages écologiques

100% naturel et
écologique

Améliore la
structure du sol

Respecte l'équilibre
biologique

Action douce et
prolongée

Pour plus d'informations, scannez ce QR Code pour
accéder à nos différents articles de blog
<https://www.bonsaigalinou.com/fr/blog>





Special Features

 **Our horse manure is produced by Valentine's horses.**
A local, authentic, and high-quality fertilizer, sourced directly from our farm.

A natural and balanced organic fertilizer

Organic fertilizer made from horse manure is a 100% natural fertilizer, specially adapted for bonsai cultivation. Unlike chemical fertilizers, it works gently, respecting the biological balance of the substrate and roots.

It comes in its natural state, simply dried, unprocessed, and ready to use. Its organic composition ensures a gradual release of nutrients, nourishing your trees over time while enriching the soil's microbial life.

Its natural formula provides :

- **Organic Nitrogen (N)** : stimulates the gradual and gentle growth of aerial parts (leaves and stems).
- **Phosphorus (P)** : strengthens the root system and improves the plant's overall resistance.
- **Potassium (K)** : promotes flowering, fruiting, and disease resistance.
- **Rich organic matter** : improves substrate structure, promotes water retention, and aerates the soil.
- **Natural trace elements** : Iron, Manganese, Zinc, Copper... essential for the vitality and balance of bonsai, comparable to vitamins in humans.
- **Microbial activity** : stimulates beneficial microorganisms that participate in the decomposition of organic matter and the assimilation of nutrients.

How to use

✓ Suitable for all types of bonsai

 Application possible once or twice a year from May to October, alternating with a chemical fertilizer.

 Average dosage: 1/2 handful per tree, to be adjusted according to the size of the pot.

 **Important** : an overdose can weaken or even kill the tree, be careful when applying.

 Water lightly to encourage nutrient release.

Important: Although organic fertilizer is gentler than mineral fertilizer, too much can still disrupt the substrate's balance. Follow the recommended dosages.

Environmental benefits

100% natural and ecological

Improves soil structure

Respects the biological balance

Gentle and prolonged action

For more information, scan this QR code to access
our various blog articles.

<https://www.bonsaigalinou.com/en/blog>

